

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

12 MAI 1937 ( No 120 )

SERVICE DE 9 h 30

## UN DECRET CONCERNANT LES EQUIPAGES DES BATEAUX DE PECHE

VALENCE, 12 Mai. - Par décret du Ministère de la Marine et de l'Air sont concédés aux équipages de la flotte de pêche les mêmes droits qu'aux soldats en ce qui concerne l'indemnisation pour accidents de guerre. (Agence Espagne)

## LA REQUISITION PROVISOIRE DES MINES DE PLOMB DE CARTHAGENE ET DE LA UNION A ETE ORDONNEE

VALENCE, 12 Mai. - Un décret du Ministère de l'Industrie ordonne la réquisition provisoire de toutes les mines de plomb situées sur les territoires de Carthagène et de La Union. Ces mines seront exploitées et administrées sous la direction d'un Comité Technique de techniciens, d'employés d'administration et d'ouvriers manuels. (Agence Espagne)

## REQUISITION PROVISOIRE DE CERTAINES USINES METALLURGIQUES

VALENCE, 12 Mai. - Par décret du Ministère de l'Industrie est ordonné la réquisition provisoire de toutes les usines, installations, outillages, édifices et terrains affectés à la métallurgie du plomb et qui sont la propriété des compagnies ayant leur siège à Linares, La Carolina et Carthagène, que ces usines, installations etc soient en activité ou non. (Agence Espagne)

## LES GARDES CIVILS BLESSES QUI AVAIENT ETE PRIS A SANTA MARIA DE LA CABEZA SONT EVACUES ET HOSPITALISES A VALENCE

VALENCE, 12 Mai. - Les derniers Gardes Civils blessés qui avaient été faits prisonniers lors de la prise du sanctuaire de Santa Maria de la Cabeza et qui n'avaient pas encore été évacués à Valence, ont été évacués et hospitalisés hier dans cette ville. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

12 MAI 1937 (N° 120)

SERVICE DE 9 HEURES 30

EN ESPAGNE, DES CAMPS DE TRAVAIL SONT CREEES SELON LES PRINCIPES D'UN TRAITEMENT HUMAIN, DE LA DISCIPLINE, DE LA REEDUCATION SOCIALE ET DE LA REFORME INDIVIDUELLE

Valence, 12 mai - Le Ministère de la Justice a promulgué un décret relatif à l'organisation et au régime des camps de travail. Les principes de ce régime sont " le traitement humain, la discipline, la rééducation sociale et la réforme individuelle".

Le système des camps de travail comportera des épreuves de volonté de travail et de bonne conduite. On y distinguera trois degrés : l'internement simple, l'internement aggravé, et la liberté conditionnelle. A leur entrée, tous les détenus seront soumis à "l'internement simple" et destiné au travail qui conviendra le mieux à leurs capacités. Un rapport médical sera fourni au préalable sur leur santé et leur capacité de travail. Les illettrés devront suivre des cours et ne pourront être proposés pour la "liberté conditionnelle" qu'après avoir appris à lire et à écrire. Seront soumis à "l'internement aggravé" tous ceux qui, après un an de présence, ne sauront ni lire, ni écrire, à l'exception des anormaux. Seront également soumis à "l'internement aggravé" tous ceux qui exerceront sur les autres détenus une influence nocive. "L'internement aggravé" comportera la privation de toutes les mesures de faveur, et les détenus ne pourront recevoir leurs parents. Si, après avoir subi un certain temps l'internement aggravé, ils font preuve de bonne conduite, ils seront de nouveau soumis à l'internement simple. Si, au contraire, ils persistent à troubler le bon ordre de l'institution, ils seront déclarés inadaptables et seront envoyés dans une brigade spéciale où le travail est plus intensif.

Les détenus qui travailleront avec régularité et feront preuve de bonne conduite recevront des bons; pour chaque liasse de six bons, le détenu aura droit à un "bon d'accomplissement de peine"; toutefois, il ne pourra obtenir, dans une année, que cinquante-deux de ces bons; quand il atteindra ce total, on le proposera pour le régime de "liberté conditionnelle". (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

12 MAI 1937 (N° 120)

SERVICE DE 9 HEURES 30

PENDANT LES DERNIERS COMBATS ATOUR DE TOLEDE, LA VILLE D'ARGES CHANGEA QUATRE FOIS DE MAITRE

Madrid, 11 mai - Un chef militaire de l'Armée du Centre a donné à un correspondant de l'Agence Espagne les précisions suivantes sur les opérations que les troupes républicaines sont en train de réaliser sur le front Sud du Tage :

"Il y a quelques semaines, les forces républicaines tentèrent de suivre la route de Tolède par le sud. Elles parvinrent à se rapprocher de la ville, par Argès. D'un autre côté, nos soldats s'approchèrent de la fabrique d'armes, mettant celle-ci sous le feu de leurs canons. L'aviation et l'artillerie attaquèrent alors cette usine avec succès. Des obus étant tombés sur la section de chargement des cartouches, et d'autres sur la section des explosifs, plusieurs incendies se déclarèrent, et réduisirent la fabrique à quelques pavillons qui, pratiquement, n'ont aucune utilité pour l'ennemi.

Les insurgés réagirent violemment. Il y a six jours, ils déclenchèrent une violente contre-attaque pour déloger de leurs positions les forces républicaines, et ils parvinrent à reconquérir le village d'Argès. Le haut commandement républicain décida alors l'envoi de renforts qui rétablirent la situation: ~~son commandement~~, nos troupes réoccupèrent Argès. Le 7, à la suite d'une contre-attaque très violente, l'ennemi reprit la ville, mais à leur tour, les forces républicaines, réagissant énergiquement, reconquirent Argès, et cette fois, définitivement.

Les jours suivants, nos forces ont continué leur avance, se rapprochant de leur objectif principal, et se trouvent aujourd'hui à un kilomètre de la ville de Tolède. Elles occupent des positions avantageuses; le seul obstacle qui leur reste à vaincre, c'est la traversée du Tage.

Tolède se trouve aujourd'hui sous le feu de nos fusils et de nos mitrailleuses, encerclée par des troupes dont le moral est excellent et qui ont atteint tous les objectifs militaires fixés par le commandement.

Bien que ce secteur ne fasse point partie de l'Armée du Centre, il est probable que, dans un bref délai, il passera sous la direction du général Miaja" (Agence Espagne)

AU COURS DE LA NUIT, L'ARTILLERIE DES INSURGES A POURSUIVI DE BOMBARDEMENT  
DE MADRID

Madrid, 12 mai - Au cours de la nuit, les batteries des insurgés ont poursuivi le bombardement de la capitale. L'aviation républicaine qui, au cours de la matinée d'hier, avait réperé la position de ces batteries, les bombardait intensivement. (Agence Espagne)

DES PARLEMENTAIRES ANGLAIS TRAITENT DEVANT LES REPRESENTANTS DES DOMINIONS  
LES QUESTIONS ESPAGNOLES

Londres, 11 mai - La duchesse d'Atholl, ancien Ministre, députée conservatrice, a fait une réception pour les délégués des Dominions qui séjournent actuellement à Londres, à l'occasion du couronnement. Y prirent part les Premiers Ministres de la Nouvelle Zélande, et de Tasmanie et les représentants de l'Australie, de l'Afrique du Sud et de l'Irlande. La duchesse d'Atholl, Melle Ellen Wilkinson, le capitaine Mac Nanara, M. Willfred Roberts, tous députés, et le chanoine Usher, firent un exposé sur la situation en Espagne, examinant en particulier les répercussions stratégiques qu'aurait pour l'Angleterre une victoire de Franco, relatant le bombardement de Guernica par l'aviation allemande et traitant les questions de l'évacuation du pays basque et de l'aide aux femmes et aux enfants. (Agence Espagne)

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87

12 MAI 1937 ( N° 120 )

SERVICE DE 9 h 30

QUOTIDIEN

## UN APPEL DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DES JEUNESSES SOCIALISTES UNIFIÉES D'ESPAGNE AU COMITÉ NATIONAL DES JEUNESSES LIBERTAIRES EN VUE DE L'UNIFICATION DES JEUNESSES

VALENCE, 12 Mai. - M. Santiago Carrillo, Secrétaire Général des Jeunes Socialistes Unifiées d'Espagne, a adressé au Comité National des Jeunes Libentaires une lettre dans laquelle il déclare notamment que seule l'unification de toutes les jeunesses peut créer les conditions nécessaires qui empêcheront les provocateurs et les agents du fascisme de réaliser leurs desseins.

La lettre se termine par une invitation aux Jeunes Libentaires à tenir des réunions communes avec les Jeunes Socialistes Unifiées, où les différents points de vue sur l'unification seront exposés afin qu'un accord puisse mettre fin à l'isolement des Jeunes Libentaires. (Agence Espagne)

## LE COMITÉ EXÉCUTIF DU PARTI SOCIALISTE ESPAGNOL EXAMINE LA SITUATION POLITIQUE CRÉÉE PAR LES ÉVÉNEMENTS DE BARCELONE

VALENCE, 12 Mai. - Le Comité Exécutif du Parti Socialiste Espagnol qui s'est réuni hier a remis aux journalistes une note dans laquelle il déclare que le Comité a examiné la situation politique créée par les événements qui ont eu lieu à Barcelone. Ces événements, ajoute en substance la note, prouvent la nécessité d'une action énergique en matière d'ordre public, l'arrière-garde ne pouvant pas continuer à être un danger de démoralisation pour les soldats des fronts. (Agence Espagne)

## TOUS LES COMITÉS EXISTANT DANS LA FLOTTE RÉPUBLICAINE SONT REMPLACÉS PAR DES COMMISSAIRES NOMMÉS PAR LE MINISTRE DE LA MARINE ET DE L'AIR

VALENCE, 12 Mai. - Par décret du Ministère de la Marine et de l'Air ont été supprimés le Comité Central et les autres comités de la flotte existant dans les services militaires qui dépendent de ce ministère. Les fonctions de ces comités seront désormais exercées par des commissaires qui seront nommés et destitués par le Ministre sur la proposition d'un Délégué politique. Les commissaires d'accord avec ce délégué pourront s'adjoindre les membres du comité dissous ou d'autres éléments appartenant aux équipages de la flotte. (Agence Espagne)

## TROIS PERSONNES CONDAMNÉES A MORT POUR DÉLIT DE RÉBELLION MILITAIRE SONT GRACIÉES

VALENCE, 12 Mai. - Par décret de la Présidence du Conseil des Ministres les membres du Corps de Vigilance Leopoldo Hernandez Acosta et Jésus Cubero et le civil Gabriel Pons qui avaient été condamnés à mort pour délit de rébellion militaire, ont été graciés. (Agence Espagne)

## D'IMPORTANTES MOUVEMENTS DANS LA DIRECTION DE LA POLICE DE BARCELONE

VALENCE, 12 Mai. - Par décret du Ministère de l'Intérieur, M. Emilio Torrès Iglesias, Lieutenant-Colonel de la Garde d'Assaut a été nommé chef supérieur de la police de Barcelone. D'autre part, M. José Maria Diaz de Ceballos a été nommé Commissaire Général de la Sûreté à Barcelone. (Agence Espagne)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet